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|萩原会長挨拶’今日の例会

第1482回平成25年12月3日（火）

講演： “ここまで進化した内視鏡による治療”

名古屋第二赤-|一宇病院消化器内科

副部長内視鏡センター長山田智則様

皆さまこんにちは！

本日は「米山功労者」 として表彰されました皆さまを

ご紹介致します。

第1回米山功労者樫尾冨二さん・佐僻寛さん・鈴木

聖三さん 第2回米山功労者伊藤健文さん

第4回米111功労者竹内眞三さん第5回米山功労者

佐久間良治さん6名の皆さまおめでとうございます。

さて2013-2014年度地区大会がホストクラブ名古

屋昭和RC様のもと1 1月23日、24日と2日間にわたっ

て開かれました。地区大会には千種RCからも多くの

皆さまがご参加下さいまして大変お疲れさまでした。

私事ですが、ちょうど1年前会長エレクトとして地

区大会に参加させて頂いた頃の事を懐かしく思い出し

ておりました。以降半年ほど「会長」としてどうある

べきかなど勉強会に参加させて頂いたおかげで全く

無知のまま会長職をお引き受けした私には文字通り

勉強させていただくことばかりでした。

以来メンバーの皆さまに助けて頂きながら5ヶ月が過

ぎました。至りませんが改めまして今後ともどうぞよ

ろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。

さて本日は地区大会の報告会がございます。

23日・指導者セミナーのご報告は加藤亜雄さん

同じく23日・本会議そしてRI会長代理ご夫妻晩餐会の

ご報告は渡避幹事さん

24日・本大会のご報告は谷口さん・太田さん・碓氷さ

んがご報告して下さいます。

当日、報告して頂く皆さまは真剣にメモをお取りになっ

ていらして長時間本当にお疲れさまでした。

皆さまのお話しを充分に伺いたく存じますので私の

「会長挨拶」はこれにて終わらせて頂きたく思います。

皆さまどうぞよろしくお願い致します。

ありがとうございました。

先週の例会”……………………………･…………

第1481回平成25年11月26日（火） ｜聯

クラ旨ﾌ.ラフズーーラーム、

（地区大会報告）

◆我らの生業

◆出席報告

会員40 （

出席率 80．

前々回 11/12

出席28名

97． 14 ％

35 ）名

00%

（修正出席率）

腰邊幹事報告’

1）次回例会後、年次総会を開催致しますのでご予定

一'てさい

2）年末会員家族会の出欠のお返事は今日までに事務局

までご連絡お願い致します

3）財団寄付よろしくお願い致します

4）フィリピン義援金の報告ガバナーより依頼

@1.000×会員数送金致しました

◆米山功労者表彰感謝状授与

第5回米山功労者佐久間良治君

第4回米山功労者竹内眞三君

第2回米山功労者伊藤健文君

第1回米山功労者樫尾富二君・佐野寛君

鈴木聖三君

11月23日地区大会RI会長代理夫妻晩餐会

会長ﾃｰﾏ鵬き』 本紙朧再生紙を便用しております。



情を深めようと語りかけられました。

次年度以降の人事。昨年度の収支報告（約1億2000万

円） 、今年度の予算群談など識事は滞りなく終了しまし

た。新しく副ガバナーj職が設置されたこと、次第が簡素

化されたことなどが印象に残りました。

引き続き行われたRI会長代理歓迎晩餐会には300名余

のクラブ代表が出席し、会員同士大いに懇親と友情を深

め、 「手に手つないで」を歌って閉会。あっという間に

時間が過ぎました。

幹事として初めて1日目に参加、勉強する機会をいた

だき感謝いたします。

地区大会報告

2013年11月23B(jz)

2013年11月24B(B)

ウエスティンナゴヤキャッスル

名古屋昭和□一タリークラブ

大会1日目

大会2日目

会 場

ホストクラブ

第1日目指導者セミナー報告
会長エレクト加藤重雄君

2013～20 14年度国際ロータリー

第276()地区地区指導者育成セミナ

ーに出〃i『しましたのでその報告をさ

せていただきます。

深川純一バストガバナーによる「ロ

ータリーの存在意義」についての記念

講演でした。ロータリーとは、からに

始まって、歴史、そして現在、今後に

第2日目本会議報告

谷口優君

1 1月24日に開かれた地区大会の

2日目は午後12時30分から開催さ

れた。

私の報告はロータリーファミリー

が地区大会に参加されたことに関

し報告します。

ロータリーファミリーとしては､①

RCC(ロータリー地域共|司体） 、

一ニングティーム） 、③インドへの

派避チーム④ロータリー財団奨学

ついて大変多岐に渡ってのお話でした。

2~3分でまとめて報告してほしいとの事ですので、まと

めさせていただきます-．

ロータリーとは、 RIのことを言っている。

各ロータリークラブのことを言っている。

1929年のRIの総会でロータリーとは利個と利他の洲

和が取れている思想であると決議されました。

日本では福沢諭吉、二宮金次郎翁のような思想が近い。

そして日本のロータリーの歴史特に戦前と戦後のロー
タリー活動について述べられました。

昭和8年頃の日本ロータリーの活動は米、英のスパイ活

励の手先であると軍部から見られ例会には憲兵や特務

機関員が張り付いていた。東京ロータリーの米山梅吉会
長の時の幹事の柴冨三郎さんは恋兵隊に呼び出され拷
問にあっている。そして昭和12年6月、 日本のに'一タ
リークラブは軍部によって没されました。

戦中は、東京ロータリーは水|恥会、神戸ロータリーは木

II|脳会、名古屋ロータリーは同志会、福岡ロータリーは清

和会等の名で隠れキリシタンのようにして例会を行っ

ていました。

そして戦後日本ロータリーが復活今日のように拡大

して行ったが例会にほとんど出席しなかったり、自己の

ことばかり考えているロータリアンが多くなっている。

思想そのものはよいが金平糖と角砂糖のようだ｡金平糠

は、形はまちまちであるがしようかが入り味が良い。角
砂糖は形は良いが溶けてすぐに崩れてしまう。

そして最後に警告として、拡大をやめさせ、質を、磨

け、原石を磨き本当のロータリアンを作り上げるべきで

ある。ロータリーは21世紀の思想であって、又人間の
魂のあり方である。

②VTT(職業トレーニングティーム） 、③インドへの

ボリオワクチン投与派避チーム④ロータリー財団奨学

生、⑤米山奨学生、学友会、⑥インターアクトクラブ、
⑦ローターアクトクラブ、③青少年交換学生、⑨ライラ

学友会､⑩それ以外に2760地区に特有なものとして

は、東北地方の高校生への奨学金支援というものになり

ます。以上のファミリーにつき大会での要点を報告しま
す。

①RCC: 2760地区で、 14の共|司体を支援しています。
千種ロータリークラブはカシナガ消防団を支援してい

ます｡14団体から9の団体が今回の地区大会に参加され

ました。

②VTT(職業トレーニングティーム） ：2012~2013年

は､2760地区からは5名がカナダに派遣され､終末医療

につき研修が行われました。またカナダから5名の方を

受け入れています。

③ポリオワクチンの投与：有志桟3名をインドへ派遺さ

れています。

④ロータリー財団奨学生の代表として、そのグローバル

補助金によりイギリスのロンドンのロースクールヘ留

学された織田宏子さんが報告をされました。彼女は法律

を学び、アジア太平洋地域で人権裁判所の設置を目標と

しているとのことでした。

⑤米山奨学生および学友会からは､45名が参加されてい
ました。その方々を代表して南山大学の大学院の修士課

程に在学するドイツ人のクリングスザビーネさんが、奨

学金を頂くことにより、勉学に専念できると言う感謝の
気持ちを述べられていました。

⑥インターアクトクラブについては、 2760地区には15

クラブあり、千種ロータリーも、東ロータリー、昭和ロ
ータリーと組んで桜花学剛のインターアクトクラブを

提唱・支援しています。このようなインターアクトクラ

ブを代表して阿久比高等学校のインターアクトクラブ
の副会長の明壁（アスカベ）君が、オーストラリアでの

研修につき報告されました。

第1日目本会議報告
紳事渡遡源市君

昭和RC主催で地区大会が挙行

されました。

会員4762名中83クラブ25()0名余

が参加。RI会長代理「アントニ
オ・ラフィーノ氏」をお招きし、

粛々と議事進行しました。

ラフィーノ氏は台風30号被災救援
に謝辞を述べ、世界中で奉仕と友

－

『

．

夢 應魁、



⑦ローターアクトクラブは、現在2760地区には9あり

ます。地区ローターアクトクラブ代表である河合あゆみ

さんが、活動報告をされました。本年度は「キラキラ」

をキャッチフレーズとして奉仕活動に勤しんでいると

のことです。

⑧青少年交換学生:現在各国から、2760地区は8名の交

換学生を受け入れています。また2760地区から各国に

派遣され帰国した8名を代表して、カナダのケベック州

へ派遣された遠山眞子さんが、派遣された想い出につき

話されました。派遣される先については、希望が認めら

れないので、それは大変大きなリスクですが、派遣され

た者は皆、自分が派遣された国が一番であると言ってい

るので、決してリスクではないと思っていると感想を述

べられていました。

⑨ライラ学友会について、このメンバーはライラ研修に

参加した者から選ばれています。ライラセミナーのサポ

ートがその役割だそうです。研修の経験を生かし、参加

する若者に適切なアドバイスを心掛けているそうです。

⑩東北高校生への奨学金の支援:昨年度から3年間支援
する制度です。月3万円34名の高校生に支援していま

す。

も早く完治されますことを祈念いたしまして、大変簡単

でありますが、私の講演報告と致します。
有難うございました。

第2日目本会議報告

碓氷美佳さん

RI会長代理アントニオ･A･

ラフィノ氏の識話を聴いて

ラフィノ氏はロータリーの存在に

ついてこう仰言っています。

「ロータリーは全世界で覚醒し広

まってきたが、その組織は例えば、

日本のとかフィリピンのとか欧米

の・ ・ ・といった単一の国家のもの

ではなくそれ以上のもの。

ひとつの社会現象といってもよい。分裂し矛盾するこの

世の中において見事なまでの結束を保つすばらしい組

織である。 」

34000のロータリークラブが世界中のどこかでそれぞれ

自由なミーティングを開いていますが、その問題点につ

いても言及されました。

「ひとつは、例会の際に「超我の奉仕」の標語を読み上

げロータリー冊子に目を通し、話を聴くだけでは意味が

ない。 「超我の奉仕」は実行してこそロータリーへの貢

献となりロータリーの水準を高めることとなる。

ふたつめは、世間の多くの人々はロータリーのことをよ

くある社交クラブのひとつだと誤解しているのでロー

タリアンはもっと上手にロータリー活動をPRしていか

なければならない。いずれの問題解決も、まずは私達ロ

ータリアン自身の行動が第一歩である」

以上の会長代理のお話を聴き、講演中幾度も出てき

たEngage Rotary Change Lives というスローガン
の意味がようやく理解できた気が致しました。

Engageと聞いて「婚約のことなのかな？」などと思って
しまいお恥ずかしい限りです。直訳すると「没頭する」

とか「実践する」という意味でした。

～ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を～

いつも例会会場に高々と掲げられていたのですね。

私もロータリアンとしての自覚を高め、活動に携わって

参りたいと気持ちを新たに致しました。

第2日目本会議報告
太田和孝君

私は記念講演の報告をさせていた

だきます。

一緒に講演をお聞きになられた方

で､私の理解が間違っていましたら、

後ほどご指摘いただきますと有難

いと存じます。

講師は皆様、既にご存知の通り、 ト

ヨタ自動車株式会社名誉会長の張富士夫様でした。

演題は『グローバル次代の企業経営』との事でしたので、

私どものような零細の建設業に世界のトヨタの「企業経

営」について、いかなる参考になる御話が伺えるのか、

最初は半信半疑でした。

講師のプロフィールにもありますが、張富士夫会長は、

1988年トヨタモーターマニュファクチヤリングUSA株

式会社の取締役社長に就任されましたが、お話はその2

年前の1986年、ケンタッキー州ジョージタウンに現地

法人設立責任者として赴任されてからの様々な苦労話

を中心として講演をされたと思います。

日本とアメリカの習慣や、風習、文化の違いから現地の

役員、従業員との意見の相違や軋繰が生じるたびに、い

かにトヨタの経営理念である「トヨタウェイ」に基づい

て、丁寧に説明しながら、問題を乗り越えていったお話

をお聞きし、 「企業理念」の重要性とその「企業理念」

を如何に現地組織に浸透させるか、世界のトヨタ自動車

の事例を教えていただいた大変参考になる講演会であ

ったと思いました。

「トヨタウェイ」という経営理念に基づいた経営戦略に

より現在170カ国で販売網を確立し二十数カ国で自動

車製造をするまでになられたトヨタ自動車は、その目的

を達成するための「強い軍隊」を築き上げるために、真

面目に「企業理念」を実践された事を思いますと、今一

度自分の会社や自分の行動を反省する時間でありまし

た。

最後の張名誉会長の益々のご活躍と、坐骨神経痛が一日

.’
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11月24日地区大会会場にて



震渕…ゞ"，＜12月例会のご案内＞

12月3日（火) 12:30 3階錦の間

講演“ここまで進化した内視鏡による治療”

名古屋第二赤十字病院消化器内科
副部長山田智則様

く例会後：年次総会＞

12月10B(火) 12:30 3階錦の間

誹演： “言語習得と留学：

成功する学習者になるために”

名古屋大学国際開発研究科三上仁志様

く例会後：理事会 3階梅の間＞

12月17日（火) 18:OO 4階雅の間
年末会員家族懇親会

名古屋千種□－タリークラブ様

霜月を迎え木ﾉﾏの緑の赤や黄色が鮮やかに装うこの頃

です。いつもキャンの活動にご支援いただきありがとう

ございます｡奨学金プログラムのドナー様にはたくさん

のご支援をいただき年度計画の支援を予定通り進める

ことが出来ました｡今年6月下旬より実施いたしました

奨学金授与式では子供たちに直接奨学金とドナー様の

お気持ちを届けてまいりました｡今回5年ぶりにキャン

が「交流キャンプ」を企画致しました。ぜひご参加くだ

さい。今後とも変わらぬご支援くださいますようお願い
申し上げます

2014年3月完成式ツアー(3/15～22)

メーホーソン件バンメーガオ学校で行った校舎建設は

無事完了予定です｡そこで例年3月の校舎の完成式とチ

ェンマイ「力サロンの家」見学を行うツアーを企画しま

した。山が美しい北部タイ観光と山岳部に住む少数民族

の子供達との交流がツアーの目玉になります
※詳細事務局までお問い合わせ下さい

12:30 3階錦の間ノ

ブ

哩

日

似

12月24日

友愛の

12月31日 休会

12月27日～1月5日まで

事務局休館です
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お知らせ 萩原喜代子

今日は11月26日ごろあわせで「いい風呂」です。

ゆっくりあたたまってお休みください

堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました

加藤重雄

地区大会指導者研修会に参加しました。

その内容を発表させていただきます

小林英毅

本日は囲碁会です

4Fにてお待ちしています

渡邊源市

地区大会に多数ご参加いただきありがとうございま

した。 12月15日東山植物園落葉拾い 12月17日
年末家族懇親会と続きます。よろしくお願いします

く第4回日台ロータリー親善会議ご案内＞

互いの親善と相互理解を深め、両国の発展と世界平和に

貢献することを目的に2007年に「日台ロータリー親善

会議」が発足2008年5月に第1回会議が東京、第2回

が2009年10月に台湾・日月潭、第3回が2012年6月

に京都で開催されました。この度、第4回会議の開催が

決定いたしましたのでご案内申し上げます。

多くのロータリアンとご家族様にご参加いただければ

幸いです。

ご協力の程何卒よろしくお願い申し上げます

記

日時： 2014年1月26日（日） 14：00～20： 30

会場： 台湾（台北）圓山大飯店 12階
〒10461台北市中山区中山北路四段一号

TEL+886-2-2886-8888

登録料： 会員15，000円／家族10，000円

登録期限；第1次締切2013.年12月27日（金）

伊藤健文

三好 親

大口弘和

佐久間良治

鈴木聖三

舎人経昭

吉田節美

週末の地区大会

貴志

鍋野

太田

佐野

竹内

碓氷

牧野登志子

西川豊長

大谷 恩

鈴木理之

谷口 優

和田正敏

司
幸
孝
寛
三
佳

浩

可

和

眞

美

出席の皆さまお疲れ様でした
会議プログラム詳細事務局までお問い合わせ下さい

※ご参加申し込み事務局までお願い致します

恰計 55， 000円’
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：平成25年12月 10日 （火) 3階錦の間
“言語習得と留学：成功する学習者になるために”

名古屋大学国際開発研究科 三上仁志様

次回例

講

会
演


